
 

 

  COMPTE RENDU REUNION 5 MAI 2023 

 
Étaient convoqués par voie électronique le conseil Municipal à 19h salle de la mairie 

Dominique Maupou maire, Brigitte Sergetier 1ere adjointe, Jean François Nandrot 

2ème adjoint, Céline Nandrot, Gregory Brade, Claude Rappeneau, Béatrice 

Gacquère, Marie Thérèse Roumy, Jan de Beer, Bruno Piffret 

 

Absent excusé : Grégory Brade 

 

Secrétaire de séance :  Céline Nandrot 

 

Ordre du Jour : 

 

DELIBERATIONS 

 

En prévision des règlements de factures le conseil municipal accepte les délibérations 

présentées par Madame le Maire 

 

-1) facture Numérisation du cimetière 

   9 votes pour 

 

-2) facture aire de jeux des enfants 

   9 votes pour 

 

-3) factures Théo Gourdin réparation des toitures 

   9 votes pour 

 

-4) facture remboursement CA prêt des 50 000€ avance sur les subventions 

   9 votes pour 

 

Changement horaires Tristan 

Tristan nous fait part de sa volonté de reprendre ses horaires 7h 12h, le conseil refuse. 

Une nouvelle organisation se mettra en place à partir du 1er juin : 

Lundi  8h/12h 13h30/16h30 

Mardi  8h/12h 

Mercredi 8h/12h 

Jeudi  8h/12h 

Vendredi 8h/12h 13h30/15h30 

Soit 25h par semaine, ce qui ne change rien. 

 

 

 



SITS/SIVS 

Brigitte Sergetier et Céline Nandrot nous informe qu’il n’y aura pas de frais au SITS 

St Saugle cette année et que cette commission va disparaître. 

 

Pour le SIVS, la fermeture de Pazy est effective, une nouvelle réorganisation des 

écoles va être mise en place entre le nouveau RPI Guipy et Saint Révérien. 

Guipy : TPS, PS, MS, CN1, CM2 

St Révérien : GS, CP, CE1, CE2 

 

Des problèmes avec le SIVS au niveau gestion font se poser la question si l’on reste 

dans cette structure ou si l’on quitte et reste juste en RPI ??? 

 

IMPÔTS DIRECTS 

Nous constatons qu’il nous manque 6 suppléants aux Impôts directs. 

Il est proposé de demander à M. Wirbel, Mme Vesin, Mme Sylvie Louis, Brigitte 

Sergetier, Gregory Brade, Celine Nandrot. 

 

PERDRIX 

Une réunion a été réalisée avec Madame la Sous-Préfète concernant l’avancement du 

dossier de la Perdrix, celle-ci a pris le dossier en main afin de faire avancer le projet 

qui stagne depuis un petit moment. 

 

18H30 FIN DE LA SEANCE 

 

 

 


